

Wiesendangen, im Juli 2020

Danksagung

Für die vielen Zeichen liebevoller Verbundenheit, die wir beim Abschied meines Ehemannes, unseres Vaters und Grossvaters

Manfred Steller-Buri

erfahren durften, danken wir herzlich.

Ein grosses Dankeschön gebührt Pfarrer Michael Baumann für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier sowie Werner Schaffitz, Cello, Verena Zürcher, Querflöte und dem Organisten Gunnar Eibich für deren stimmungsvolle, musikalische Bereicherung.

Wir danken auch der Spitex Wiesendangen, der Stiftung Orbetan und dem Hausarzt Dr. Marc Rommel.

Im Namen der Trauerfamilien
Marta Steller-Buri